

VIIIe année

MONTRÉAL, MARS 1892

No 11

LA REDACTION: L'ADMINISTRATION: LE DR J.-I. DESROCHES. 25. RUE SAINTE-THERESE.

Boite 2027, Bureau de Poste.

## **BULLETIN MENSUEL**

## Le typhus à New-York

Le typhus est à New-York depuis plusieurs semaines. Il s'est introduit dans cette ville avec des émigrants israélites russes. On ne craint pas cependant qu'il prenne le caractère épidémique.

Le typhus est une maladie contagieuse, qui est caractérisée par une fièvre violente et continue, de la stupeur, l'apparition de petites tâches rosées plus nombreuses sur le trone, du délire furieux. Sa durée est de 8 à 15 jours. La mortalité varie de 15 à 50 pour 100 des sujets atteints. La convalescence est toujours longue.

La contagion du typhus semble ne s'exercer qu'à très courte distance, comme si la matière contagieuse en était pesante.

Le typhus se développe particulièrement dans les grands rassemblements d'individus: camps, casernes, vaisseaux, etc. Les conditions d'encombrement constituent la principale cause de cette maladie. D'ailleurs la presque totalité des faits recueillis coucourent dans cette opinion. Que d'épidémies, en effet, enrayées promptement par la suppression de cette cause.

La viciation de l'air est donc le facteur principal du germe contagieux du typhus. L'aération et la Ventilation sont, par con-